## Inauguration Nouveau Site Carros Anniversaire Contact-Azur

Octobre 2013

CARROS

703.001-910-WW

## One Too, une nouvelle venue fête ses 42 ans dans la 1<sup>re</sup> rue

Un anniversaire et une inauguration : sur la ZI depuis septembre, la petite boîte d'électromécanique de Nice est devenue grande, et a racheté sa sous-traitante Contact Azur

P lus qu'une inauguration c'est « une fête entre potes » qui s'est tenue dans les nouveaux locaux de One Too, sur la première rue de la zone industrielle. Ceci d'après les mots de Jean-Pierre Marlier, actionnaire principal et PDG. Avec Michelle Cimeli directrice générale, il a accueilli clients, fournisseurs, banquiers, chefs d'entreprises, salariés et élus.

Pas de grands discours, mais une visite guidée des nouveaux locaux : sur 10000 m² de terrain, 3000 de plancher dont un étage.

## Des Solex au contrôle technique...

Et deux sociétés, One Too et une sous-traitante rachetée en 2010, Contact Azur.

Au total, la société compte 42 salariés : 27 chez One Too, aujourd'hui spécialisé dans les outils de contrôle et de diagnostic des concessionnaires auto et 15 pour Contact Azur, spécialisée dans le cāblage. Avec des chiffres d'affaires respectifs de 6 et 1,2 M€, l'entité se porte bien. L'ancêtre de One Too est

L'ancêtre de One Too est née voilà 42 ans à Nice. Fondée par François Monnet, Sud-Est électromécanique elle était installée rue Auguste-Gal. Elle produisait des stations de réglage de carburateurs de Solex pour les garages. En 1988, cap sur La Gaude, avec de nouveaux produits. Notamment de réglage de tension des courroies de moteurs. En 1991 encore un déménagement.



Inauguration des nouveaux locaux de One Too et Contact Azur : une nouvelle venue sur la 1<sup>st</sup> rue « historique » de la ZI. (Photo V.A.)

Pas très loin sur la ZAC de Saint-Estève à Saint-Jeannet. Puis en 2010, c'est l'expansion.

Elle rachète une de ses sous-traitantes en difficulté alors installée à l'Ariane, Contact Azur. La société produit toujours des fais-ceaux électriques en les équipant de différentes prises. Machines à café, ordinateurs, TV... rien n'échappe à ce domaine d'intervention.

Depuis septembre, elles sont installées à Carros, dans la 1<sup>™</sup> rue « historique », face à Griesser.

Bienvenue donc à One Too-Contact Azur. La nouvelle venue réfléchit déjà à son extension.

VALÉRIE ALLASIA vallasia@nicematin.fr

